
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 7 / 2023 31/01/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ANASTASIA Maurizio - BUSSO Marina Giovanna 
- CANGELLI Valter - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "VIA  NUVOLARI:  L'APERTURA  E'
UN'IMPRESA O POSSIAMO FARCELA?"

PREMESSO CHE

• è  già  stata  inoltrata  una  interpellanza  al  Sindaco  alla  quale  è  giunta  una  risposta  poco
soddisfacente per  i  cittadini  del  quartiere  Falchera che continuano a sostenere la  richiesta  di
apertura della viabilità;

• la risposta ha valutato solo lo scarico dei rifiuti e non ha reso noti i tempi burocratici e tecnici per
l’avvio della bonifica viaria e l’apertura al traffico;

• questa via di raccordo e rapido collegamento tra via degli Ulivi e Stazione Stura sono anni che
risulta essere luogo di scarichi a cielo aperto e ritrovo di spacciatori nel quartiere;

• considerato l’ingente flusso di progetti riguardanti l’Urban District di corso Romania è la via più
veloce per accedervi arrivando dal borgo, e la sua apertura agevolerebbe la cittadinanza;

• da anni si parla della bonifica della zona fiancheggiante il sottopasso della linea tramviaria del 4 e
l’autostrada To-Mi e dell’allargamento della carreggiata per permettere una corsia per ogni senso
di marcia.

CONSIDERATO CHE

• i cittadini lamentano i ritardi tecnici della giunta comunale;
• questo lembo di strada di soli 500 metri collega il quartiere con l’ingresso dell’autostrada To-Mi,

con  l’Urban  District  di  prossima  apertura,  con  Settimo  To.se  e  i  due  corsi  principali  (corso
Vercelli e corso Gulio Cesare) che permettono il raggiungimento del centro città.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il  Sindaco  Lo  Russo,  gli  Assessori  competenti,  a  voler  prendere  seriamente  in  considerazione
l’apertura di via Nuvolari e a spiegare ai cittadini:

• quali i reali motivi, per i quali non sono ancora iniziati i lavori di bonifica e quali saranno i tempi
per inaugurare il terzo accesso al quartiere Falchera?

• per quale motivo non è stata presa in considerazione la precedente interpellanza, considerando
che  il  documento  è  dettato  dalle  esigenze  dei  cittadini  e  l’attenzione  da  parte  della  Giunta
Comunale si è limitata agli scarichi a cielo aperto ?

Risulta fuori dall'aula il Consigliere CADDEO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:
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PRESENTI 20
VOTANTI 14
FAVOREVOLI 14
CONTRARI /
ASTENUTI 6 (ARAGNO - BARBIERI - BERAUDO - CAMBAI - MARTELLI - MATAROZZO)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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